

J.N. 42992

Heinrich M. Penn

Chefredakteur der „Brüner Morgenpost“ und  
Mitredakteur der „Brüner Zeitung“,  
Ritter des königl. spanischen Isabella-Ordens und  
des Sächsisch-Ernestinischen Hausordens,  
Inhaber der kais. österr. goldenen Medaille mit  
dem allerhöchsten Wahlspruche  
und der herz. kob. goldenen Medaille für Kunst  
und Wissenschaft,  
Mitglied des Wiener Schriftsteller-  
und Journalisten-Vereines  
„Concordia“.

Großtes Jov!

In einigen Tagen  
wird in Wien das Beispiel  
und Beispiel zum Beispiel  
sein. Ich begreife die Not-  
wendigkeit auf das Geringste,  
denn je mehr die Verhältnisse  
sich der Gefahr nähern  
die Gefahr desto mehr  
jein zu lassen. In der  
Land- und Viehwirtschaft  
deshalb, so wie  
der mein geistliche, die  
so gefährlich sind und  
und festeren Fortschritt



Prost und ein frohes  
Gedeihen!

H.  
Schiffmann

Linn 17/6 889.

